



JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 2016

LOS ACCIONISTAS DE EUROPAC APRUEBAN LA DISTRIBUCIÓN DE UN DIVIDENDO DE 16,2 MILLONES, UN 31% MÁS

- La Junta General de Accionistas también ha aprobado una ampliación de capital liberada en la proporción de una acción nueva por cada 25 antiguas
- Los accionistas han dado el visto bueno a las cuentas de 2015, que arrojaron un beneficio de 32,4 millones de euros, lo que supone un incremento del 30,9% respecto de 2014
- La Junta, en la que se alcanzó un quórum superior al 77%, aprobó todas las propuestas de acuerdo presentadas por la empresa

Madrid, 29 de junio de 2016.- El Grupo Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.) ha celebrado hoy en Madrid la Junta General de Accionistas (JGA) de 2016, que alcanzó un quórum del 77,38% y aprobó todas las propuestas de acuerdo presentadas por la compañía.

Destaca, entre estas, la aprobación del reparto de un dividendo de 16,2 millones de euros con cargo a los resultados de 2015, lo que supone un incremento del 30,9% respecto al dividendo distribuido el ejercicio anterior. De este modo, se cumple la política de retribución al accionista, que prevé un *pay-out* del 50%.

De esos 16,2 millones de euros, 4,8 millones corresponden al dividendo a cuenta entregado el pasado mes de febrero. En total, el Grupo Europac repartirá un dividendo total de 0,179 euros por acción, lo que supone una rentabilidad por dividendo del 3,8% respecto al precio de cierre de la acción en la jornada de ayer, martes 28 de junio de 2016.

Igualmente, la JGA ha aprobado una ampliación de capital por un importe máximo de hasta 7.489.875 euros, mediante la emisión de 3.744.938 acciones con la asignación gratuita de una acción nueva por cada 25 antiguas con cargo a reservas de libre disposición.

José Miguel Isidro, presidente del Grupo Europac, destacó que *“los buenos resultados obtenidos en 2015 gracias en buena medida a las mejoras introducidas en la gestión nos permiten seguir manteniendo nuestro compromiso de dividendo anual, fijado en un payout del 50% desde hace tres años”*.

Aprobación de las cuentas de 2015

La Junta General de Accionistas también aprobó el balance y las cuentas anuales de 2015, en las que el Grupo Europac alcanzó un beneficio de 32,4 millones de euros, lo que representa un aumento del 30,9% respecto del año anterior.

En 2015 la compañía siguió avanzando en los objetivos marcados en su Plan Estratégico para 2018. Así, logró un EBITDA de 111,1 millones de euros, el 21,7% más que el año anterior, y el margen EBITDA pasó del 11,8% en 2014 al 13,8% en 2015, cerca del 16% previsto para 2018.



Además, en 2015 el Grupo Europac logró reducir su deuda hasta situarla en 2,6 veces EBITDA, también cerca del objetivo marcado para 2016, situado en dos veces EBITDA.

Por otra parte, en 2015 la compañía llevó a cabo inversiones por valor de 63,5 millones de euros, concentrados principalmente en la División Packaging y en el Proyecto Estucados de la fábrica de papel de Dueñas.

Por último, la Junta General de Accionistas aprobó la modificación de los Estatutos Sociales del grupo y el Reglamento del Consejo de Administración para adaptarlos a las modificaciones introducidas en la Ley de Sociedades de Capital sobre el fomento de la financiación empresarial y la auditoría de cuentas.

Más información

Fernando Vidal



+34 91 490 21 60 / +34 629 123 12

fvidal@europacgroup.com